

**Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides**

**Québec** 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE  
SEMAINE DU 25 MARS 2019**

Par le Service des relations médias,  
relations publiques et à la communauté

**ACTUALITÉ**

## **Le CISSS et l'APTS s'entendent sur les dispositions locales de la convention collective**



Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides et l'Alliance du personnel professionnel et technique de la santé et des services sociaux (APTS) ont signé l'entente sur les dispositions locales de la convention collective. Selon Jean-François Fois, président-directeur général du CISSS, il s'agit d'une excellente nouvelle qui permet à la fois au syndicat et à l'établissement d'atteindre des objectifs importants. Rappelons que l'APTS représente quelque 3000 employés de différents titres d'emploi au CISSS des Laurentides, dont principalement des profes-

sionnels et des techniciens affectés à la prestation de différents soins et services à la population. Les 14 000 employés et professionnels œuvrant au CISSS sont représentés par trois centrales syndicales: l'APTS, la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec (FIQ) et la Confédération des syndicats nationaux (CSN). L'entente nouvellement entérinée vient conclure les rondes de négociations puisque les dispositions locales des deux autres syndicats ont été conclues en 2018. ■

## À LA UNE

Risques de surdoses de flubromazolam

# Le CISSS des Laurentides met en garde contre des drogues contaminées



**DANIEL DESLAURIERS**  
ddeslauriers@infodunord.ca

**La Direction de la santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides recommande aux consommateurs de drogues de rue et de comprimés achetés sur le marché noir de faire preuve d'une extrême prudence.**

En effet, la présence de comprimés vendus comme du Xanax, un médicament pour traiter l'anxiété et contenant plutôt du flubromazolam, a été signalée à la Direction de la santé publique des Laurentides.

« Aucun cas d'intoxication ou de décès n'a été porté à notre attention à ce jour », confirme la Dre Geneviève Perreault du CISSS des Laurentides. Quatre cas de surdoses sévères ont été

répertoriés, cependant, en Montérégie et dans l'Estrie. « Cette situation est semblable à la crise du fentanyl que l'on a connu plus tôt », nous dit la Dre Perreault.

Tout comme le fentanyl, le flubromazolam est une drogue très puissante. Il peut être vendu seul ou en combinaison avec d'autres substances et se présente sous formes variées (comprimés, liquide et poudre). « Cette drogue est cinq fois plus puissante que le Xanax. La vigilance est donc de mise », insiste la Dre Perreault.

Ce n'est pas la première fois que le CISSS des Laurentides lance un tel appel à la prudence. En janvier 2018, le CISSS avait fait appel aux médias dans le dossier des surdoses de cocaïne.

### MESURES DE PRÉVENTION

Dans la mesure du possible, le CISSS des Laurentides recommande aux consommateurs

d'éviter d'acheter des drogues et des comprimés sur le marché noir. Dans le cas contraire, il est recommandé de ne pas consommer seul, de ne pas consommer tous en même temps lorsque la consommation se fait en groupe afin qu'une personne demeure vigilante et puisse porter assistance aux autres en cas de besoin. Il est suggéré aussi de diminuer la dose pour voir apparaître l'effet de la drogue et d'éviter de consommer une drogue avec de l'alcool ou une autre drogue pouvant en augmenter l'effet.

Il faut savoir reconnaître aussi les signes et symptômes d'une surdose, c'est-à-dire de la somnolence, une respiration difficile, très lente ou inexistante, des lèvres bleutées et le bout des doigts bleutés et la contraction des pupilles (pupilles petites, en pointe d'aiguille). ❶

**Aucune drogue n'est à l'abri d'être contaminée ou remplacée par une autre substance prévient le CISSS des Laurentides.**

(Photo L'Information du Nord - Marilou Séguin)



**Le  
Nord**

VOTRE  
**accès à  
l'information**

BUDGET PROVINCIAL

# L'HÔPITAL EN VOIE DE GUÉRISON

PAGES 4 ET 5



LANCEMENT DE LA 8<sup>E</sup> ÉDITION

# Courir à notre santé le 2 juin

PHOTO : COURTOISIE



C'est le dimanche 2 juin prochain que la Ville de Mirabel accueillera plus de 1200 coureurs pour l'événement Courir à notre santé sur le site des Premium Outlets Montréal pour une 4<sup>e</sup> année consécutive. Le comité organisateur avait invité commanditaires et participants sur le site de la course pour le lancement officiel de cette activité des plus rassembleuses ! Cette année, une troisième fondation du CISSS des Laurentides rejoint le mouvement Courir à notre santé aux côtés de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme et la Fondation de l'Hôpital d'Argenteuil s'unissent pour la cause de la santé dans Les Laurentides. Pour avoir plus de détails et vous inscrire, rendez-vous sur [couriranotresante.com](http://couriranotresante.com) ! : Dr Denis Chapleau, chirurgien vasculaire et Valérie Delorme, présidente et instigatrice de Courir à notre santé.



PROJET DE 450 M\$ CONFIRMÉ EN UNE SEULE PHASE

## Les médecins de l'hôpital se réjouissent

**FRANCE POIRIER** – « Après plus de 20 ans d'attente pour la modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme, enfin une réponse positive d'un gouvernement responsable pour les citoyens des Laurentides ».

C'est en ces termes que se sont exprimés la présidente Dre Maria Penalzoza, et Dr. Marc Belliveau, président sortant de l'Association des médecins et professionnels pour l'avancement de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme (AMPAHRSJ) à la suite de l'annonce faite, dans le cadre du premier budget du gouvernement Legault.

### UNE SEULE PHASE

En effet la modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme en une seule phase comme l'association le souhaitait sera réalisée.

Cette annonce, dans le cadre du dépôt du budget 2019-2020 du gouvernement Legault, dévoilée par le ministre des Finances du Québec est inscrit au Programme québécois des Infrastructures (PQI (2019-2029)). Le projet nommé : « Plan clinique du plateau technique chirurgical, l'unité de retraitement des dispositifs médicaux, l'unité de soins critiques et d'hospitalisation de

courte durée, incluant un nouveau bloc opératoire, le programme de cardiologie et le Centre mère-enfant » qui affecte tous les secteurs de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme du CISSS des Laurentides, d'une somme de près de 450 M\$ est confirmé qu'il sera réalisé en une seule phase.

« Un tel projet de modernisation ne devait pas être réalisé en plusieurs phases et échelonné sur plusieurs années, comme l'avait annoncé l'ancien gouvernement, en août dernier, à savoir qu'une somme de 200 M\$ était allouée pour la première phase dudit projet de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme, ainsi qu'une somme de 2 M\$ pour la préparation du dossier d'opportunité », soulignaient les représentants de l'Association.

Ils ajoutent qu'il est important de noter qu'une partie de ce projet de modernisation, tels que le bloc opératoire et les unités de soins intensifs et coronariens, était sur la planche à dessin depuis 2001, sans jamais

déboucher sur quelque chantier réel que ce soit.

### UNE VASTE IMPLICATION DU MILIEU

« Grâce à nos représentations, l'Association a contribué plus que jamais à l'avancement du projet déposé en décembre 2017. Par ailleurs, plusieurs rencontres ont eu lieu à cet effet au cours des derniers mois et des dernières semaines, afin de faire valoir le projet dans son ensemble. À la suite de ces rencontres, une lettre avait été envoyée au ministre des Finances, lui demandant d'inscrire le projet d'agrandissement et de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme au Programme québécois des Infrastructures (PQI) pour le budget (2019-2020) », ajoutait la présidente.

Les membres de l'association ont souligné le travail remarquable du bureau du ministre des Finances, des hauts fonctionnaires ainsi que l'équipe du président directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, Jean-François Foisy, en plus de l'appui inconditionnel des élus des Laurentides, plus particulièrement la Table des préfets des Laurentides, dirigée par Bruno Laroche, préfet de la MRC de la Rivière-du-Nord, et de Stéphane Maher,

maire de la ville de Saint-Jérôme. « C'est au nom des citoyennes et citoyens des Laurentides que nous saluons la décision prise aussi rapidement par la ministre de la Santé, Danielle McCann », ajoutait la présidente.

À propos de l'AMPAHRSJ



Fondée en avril 2017 par l'ensemble des médecins de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme et a comme principale mission la mise à niveau et la construction de nouveaux bâtiments, la promotion des projets de rénovation et de développement, l'acquisition d'équipements médicaux, le soutien des employés déjà en poste à l'Hôpital régional de Saint-Jérôme et le support des projets de développement des autres hôpitaux des Laurentides. L'Association fait des représentations auprès du gouvernement du Québec et, plus particulièrement, le Ministère de la santé et des services sociaux du Québec pour le maintien et le développement des soins spécialisés et ultraspecialisés au bénéfice de la population des Laurentides.



LE MAIRE STÉPHANE MAHER

## « Une annonce historique pour Saint-Jérôme et les Laurentides »

FRANCE POIRIER – À la suite du dépôt du premier budget du gouvernement Legault, le maire de Saint-Jérôme, Stéphane Maher, se réjouit de l'annonce selon laquelle le projet de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme sera complété en une seule phase.

« J'accueille favorablement le budget 2019 du gouvernement du Québec surtout parce qu'après plus de 20 ans d'attente les citoyens de Saint-Jérôme et de la grande région des Laurentides ont enfin la confirmation d'un engagement clair de la part de Québec pour la réalisation du projet de modernisation de l'Hôpital régional à court terme », mentionne le maire.

Inscrit au Programme québécois des Infrastructures 2019-2029 le projet totalisant près de 450 millions de dollars, incluant un nouveau bloc opératoire, sera réalisé en une seule phase plutôt qu'échelonnée sur plusieurs années et sur plusieurs phases, comme l'avait annoncé l'ancien gouvernement. « En campagne électorale, le premier ministre avait annoncé son intention d'agir rapidement dans le dossier.

Aujourd'hui, son gouvernement tient parole. Cette décision est historique pour le développement de notre ville et représente un investissement majeur plus que nécessaire ».

« La modernisation de l'Hôpital régional est au cœur de la vision d'avenir du pôle régional de la santé de Saint-Jérôme. Avec des projets d'investissements publics et privés de plus d'un milliard de dollars qui sont appelés à se concrétiser au cours des prochaines années dont deux nouveaux CHSLD, la construction d'une nouvelle aile pour les soins de santé mentale et d'une nouvelle clinique privée, Saint-Jérôme détient désormais l'ensemble des conditions gagnantes pour se développer en tant que destination d'excellence en santé », conclut Stéphane Maher.

HÔPITAL RÉGIONAL DE SAINT-JÉRÔME

## La direction pourra étudier le projet dans l'ensemble

FRANCE POIRIER – Le projet d'agrandissement et de modernisation de l'Hôpital régional de St-Jérôme pourra étudier la réalisation de l'ensemble des quatre phases, ce qui réjouit aussi la direction du CISSS des Laurentides.

Le projet est inscrit au Plan québécois des infrastructures depuis août 2018 lorsque l'ancien ministre de la Santé Gaëtan Barrette était venu en faire l'annonce. En raison de son envergure, le projet est segmenté en quatre phases de réalisation. Dans son annonce lors du budget, la direction est autorisée à étudier les quatre phases en simultanée.

« Cette période d'étude se déroulera jusqu'à la fin de l'année 2020. À la suite de cet exercice, nous serons en mesure de donner plus d'informations concernant les différents détails entourant la réalisation de ce projet, notamment le coût global qui y sera rattaché », a souligné la porte-parole du CISSS Thaïs Dubé.

Elle ajoute que la direction est convaincue que ce projet est essentiel et qu'il facilitera le travail de nos équipes et des médecins afin d'offrir les meilleurs services qui soient à la population.

### Le projet en entier

- Moderniser le plateau technique de l'Hôpital, entre autres le bloc opératoire, les soins intensifs et coronariens, la clinique de la douleur.
- Ajouter des lits d'hospitalisation
- Aménager un centre mère-enfant.
- Réaménager certains services de soutien afin de répondre à la croissance des besoins (quai de livraison, entrepôt de fournitures, services alimentaires).



LE PROJET DE L'HÔPITAL EST AU PQI, MAIS...

## «IL NE FAUT PAS OUBLIER CE QU'IL RESTE À FAIRE»

- YOURI CHASSIN

MYCHEL LAPOINTE  
mychel.lapointe@infoslaurentides.com

«Maintenant qu'on l'a, est-il possible de travailler tous ensemble? Il n'y a plus de médecins, plus de fonctionnaires, mais des gens qui veulent tous la même chose...», lance Marc Belliveau, président sortant de l'Association des médecins et des professionnels pour l'avancement de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

On a célébré une grande victoire jeudi dernier au sein de l'AMPAHRSJ. Le projet de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme dans son entier (450 MS) est inscrit au Programme québécois des infrastructures (PQI), tel que spécifié dans les documents relatifs au premier budget du gouvernement Legault présenté jeudi dernier.

Cette étape cruciale franchie, il reste tout de même tant à faire.

L'argent est disponible, mais il faut prendre les moyens d'en profiter.

«C'est une grosse nouvelle. Ce sont des gens qui tiennent leur promesse [lire François Legault et les membres du gouvernement caquiste]. Ils l'ont promis et ils l'ont fait...», disait le Dr Belliveau, en entrevue téléphonique avec Infos Laurentides vendredi dernier.

«C'est inscrit, mais faut être vigilants», de reprendre Marc Belliveau, parlant de la nécessité de, maintenant, «jouer du coude» pour que le projet chemine comme prévu. «Il a fallu travailler fort pour être entendus».

### CHASSIN

De l'avis de plusieurs, une bonne part du mérite revient également au député de Saint-Jérôme, Youri Chassin, pour cet accomplissement.

Modeste dans la victoire, M. Chassin préfère davantage insister sur l'avenir.

«C'est un dossier que nous avons commencé à travailler bien avant l'élection. Le premier ministre est venu dire [en campagne électorale] qu'il s'engageait et ça, c'est très important. Ça s'est fait dès le premier PQI. C'est un projet qui a été porté par la communauté. On peut donc se réjouir tout le monde».

Cela étant dit, «il y a du travail à réaliser pour faire progresser le dossier. Il ne faut pas oublier ce qu'il reste à faire. Le fait que ce soit au PQI est le meilleur signal de départ que quiconque peut souhaiter. Au CISSS des Laurentides, ils ont une bonne idée des étapes à venir. Il faut faire en sorte que tous les acteurs puissent se parler. Le but, c'est que ça se fasse le plus rapidement possible. La porte est grand ouverte, tant à l'innovation qu'à l'accélération du projet», note Youri Chassin.

### «SON GOUVERNEMENT TIENT PAROLE...»

Pour Stéphane Maher, maire de Saint-Jérôme «en campagne électorale, le premier ministre avait annoncé son intention d'agir rapidement dans le dossier. Aujourd'hui, son gouvernement tient parole. Cette décision est historique pour le développement de notre ville et représente un investissement majeur plus que nécessaire. La modernisation de l'Hôpital régional est au cœur de la vision d'avenir du pôle régional de la santé de Saint-Jérôme. Avec des projets d'investissements publics et privés de plus d'un milliard de dollars qui sont appelés à se concrétiser au cours des prochaines années, dont deux nouveaux CHSLD, la construction d'une nouvelle aile pour les soins de santé mentale et d'une nouvelle clinique privée, Saint-Jérôme détient désormais l'ensemble des conditions gagnantes pour se développer en tant que destination d'excellence en santé».

### ÉCOLES

Dans un autre ordre d'idées, le budget de jeudi dernier pourrait comporter des sommes pour les

écoles du territoire de Saint-Jérôme (des demandes des dirigeants de la Commission scolaire de la Rivière-du-Nord ont été déposées il y a un certain temps pour au moins une école primaire et une école secondaire en sol jérômien).

Le député Chassin se dit déterminé à suivre le dossier de près. Tant pour des écoles neuves que pour des améliorations à d'autres.

«On connaît l'état de délabrement de certaines écoles. Je suis en discussion avec la Commission scolaire [sur une base régulière]», note-t-il, précisant que «ce sont des besoins exprimés par les citoyens en campagne électorale [dans Saint-Jérôme] pour obtenir de l'éducation de qualité dans des lieux adéquats et près de chez eux».

### POLICE

Par ailleurs, Stéphane Maher avait évoqué l'idée que le budget Girard soit porteur d'une bonne nouvelle relativement à un coup de pouce financier pour le financement de la police de Saint-Jérôme.

Les détails seraient à venir selon lui.

«Il y a eu une rencontre technique avec les

hauts fonctionnaires du ministère (Sécurité publique) en début de semaine et les fonds pour la subvention proviendraient du Fonds de suppléance du budget. Le Fonds de suppléance regroupe tous les restants discrétionnaires de différents programmes. Il y a donc plusieurs centaines de millions de disponibles dans le fonds pour des projets spéciaux comme le nôtre. Nous devrions être à Québec d'ici deux semaines», a fait savoir M. Maher au représentant d'Infos Laurentides qui l'interrogeait sur la question.

Quant à la rencontre technique, précise le maire, elle «consistait à comparer les coûts réels de nos trois villes [ajoutez Granby et Saint-Jean-sur-Richelieu] au niveau des services policiers versus une simulation d'une facture provenant de la Sûreté du Québec pour les mêmes services. L'exercice en était arrivé exactement au même résultat que la première simulation, c'est-à-dire que le service de police coûte réellement 22 millions de dollars par année et nécessite une subvention de 9 millions pour l'équivalence de services identiques avec la Sûreté du Québec».

## ACTUALITÉ

GROUPEJCL.COM

▼ «INFIRMIÈRES ET PRÉPOSÉS DÉBORDÉS»

# VISITE SURPRISE DE MARGUERITE BLAIS AU CENTRE DRAPEAU-DESCHAMBAULT



Éric Girard, député de Groulx, accompagnait Marguerite Blais lors de sa visite surprise du Centre Drapeau-Deschambault.

Christian Asselin  
c.asselin@groupejcl.ca



Sur Twitter, le 16 mars, à 12 h 32, la ministre responsable des Aînés et des Proche-aidants, Marguerite Blais, fait état d'une visite surprise réalisée cette journée-là au CHSLD Drapeau-Deschambault, de Rosemère, en compagnie du ministre des Finances et député de Groulx, Éric Girard. Selon elle, bien qu'elle semble avoir apprécié sa visite, la nourriture notamment, certains correctifs devront être apportés.

«Personne pour accueillir les visiteurs la fin de semaine, excellente nourriture, infirmières et préposés débordés, 8 lits palliatifs, correction à apporter. Merci aux familles présentes».

Mise au fait de ce tweet partagé par Mme Blais, la direction du CISSS des Laurentides a bien voulu le commenter par l'entremise de Myriam Sabourin, porte-parole.

Cette dernière, indiquant d'abord qu'une rencontre avait eu lieu entre la ministre Blais et la direction du CISSS, a reconnu que personne n'est posté en tout

temps à l'accueil des CHSLD, la fin de semaine, faute de budget.

«Nous ne pouvons pas nous permettre d'assumer les coûts d'une telle présence. En effet, depuis les compressions budgétaires réalisées depuis les dernières années, nous avons dû prioriser nos investissements au sein des soins et services directement offerts aux résidents.»

Mme Sabourin dit apprécier ces visites surprises de la ministre puisque, indique-t-elle, «cela lui permet de constater concrètement l'effet de ces choix administratifs auxquels nous sommes confrontés, mais aussi de voir la grandeur du travail que nous accomplissons dans nos CHSLD».

Quant à la charge de travail du personnel en CHSLD, la direction est consciente qu'elle est «très exigeante» et travaille actuellement à améliorer les conditions de travail de ses employés.

«Nous recevons de très nombreux témoignages d'appréciation de la part des résidents du CHSLD Drapeau-Deschambault et de leur famille. Nous en sommes très fiers et tenons à rendre le crédit au personnel qui s'implique au quotidien auprès des personnes et qui font la différence pour elles», d'ajouter Myriam Sabourin.

### ÉRIC GIRARD, SATISFAIT DE SA VISITE

Député de Groulx, Éric Girard accompagnait Mme Blais durant sa visite du Centre Drapeau-Deschambault. Il affirme avoir été «très touché» par ses rencontres avec les bénéficiaires, le personnel, et des membres des familles de résidents présentes

cette journée-là avec qui il s'est d'ailleurs entretenu.

M. Girard a tenu à souligner le dévouement des gens, autant du côté du personnel que de personnes qui prennent soin des membres de leurs familles. «On peut définitivement parler ici de passion et de dévouement de la part du personnel».

## ▼ DES SERVICES GRATUITS À VENIR LE CISSSS **ACQUIERT** **L'INSTITUT** DE L'ŒIL



L'Institut de l'œil de Boisbriand passera aux mains du CISSSS des Laurentides qui en assurera dorénavant sa gestion. La vente sera officialisée sous peu.

On se rappellera que l'Institut de l'œil a fait l'objet de reportages dans les médias, ces dernières années, en raison de ses démêlés avec la Régie de l'assurance maladie. Les frais accessoires chargés aux patients étaient entre autres au cœur des litiges.

Partagés entre les hôpitaux de Saint-Jérôme et de Sainte-Agathe, les services en ophtalmologie ne suffisaient plus à la demande. Des investissements majeurs auraient donc dû être réalisés pour la construction de nouvelles infrastructures.

«Différents scénarios ont été étudiés afin de se doter d'une infrastructure et de l'équipement nécessaires dans les meilleurs délais

et aux meilleurs coûts. L'achat de cet immeuble et des équipements de l'Institut de l'œil des Laurentides ont été identifiés comme une opportunité de choix; ces locaux ayant été développés spécifiquement pour ces services», de dire Thaïs Dubé du CISSSS des Laurentides.

Cette acquisition fait donc en sorte que des services gratuits y seront offerts dès l'automne, ce qui n'aurait évidemment pas été le cas si on avait opté pour de nouvelles constructions.

Quant au coût de la transaction, il n'a pas été révélé.

«Nous ne pouvons divulguer le coût de la transaction avant d'avoir officialisé l'achat. Toutefois, en procédant par l'achat du plateau actuel, nous économisons près de 7 M\$, tout en permettant une mise en place très rapide des services d'ophtalmologie comparativement à un délai de plus de 30 mois pour un projet réseau géré par la Société québécoise d'infrastructures (SQI)», de conclure Thaïs Dubé.



**LE GRAND BAL**  
de La Fondation Hôpital Saint-Eustache



Fondation  
Hôpital  
Saint-Eustache



## Une soirée Gatsby, distinguée et généreuse!



**Groupe  
Sélect**  
Partenaire majeur de la soirée

C'est le samedi 16 mars dernier que se tenait le Grand Bal de la Fondation Hôpital Saint-Eustache, à l'hôtel Sheraton de Laval, sous la thématique originale «Gatsby». Les convives, nombreux et généreux, ont pu profiter d'une soirée haute en couleur et en saveurs, digne d'une époque phare et distinguée, les années 20.

Sous une animation énergique du comédien Daniel Dé, qui assurait d'ailleurs le rôle principal du «fabuleusement riche» Jay Gatsby, les gens ont pu participer à un encaen silencieux, déguster un délicieux repas quatre services, et se délier les jambes à plusieurs reprises, en couple ou en groupe, et ce, sous une trame musicale assurée par l'orchestre The Showmen.

Le tout s'est conclu avec un tirage et un hommage à Diane D. Lavallée, directrice générale de la Fondation Hôpital Saint-Eustache qui a annoncé sa retraite à la suite de nombreuses années de loyaux services.

Pour une noble cause

Cela dit, rappelons que cette soirée fut organisée pour une cause importante, soit celle de l'Unité des naissances de l'Hôpital de Saint-Eustache.

«Les fonds amassés permettront l'agrandissement du département des soins intermédiaires aux nouveau-nés, l'ajout de quatre incubateurs, et l'achat d'un appareil de ventilation à pression positive pour aider la respiration chez certains nouveau-nés», explique le président d'honneur

de la soirée, sénateur et ancien maire de Saint-Eustache, Claude Carignan, lui qui souhaitait bien sûr remercier les donateurs, commanditaires, membres du comité organisateur et bénévoles qui ont contribué, à leur manière, à faire de cette soirée, un moment inoubliable.

«Il est important de mentionner que c'est grâce à vous que cet événement demeure un succès. Vos dons nous permettront d'assurer, aux nouveau-nés et aux parents de la région, des soins adaptés face aux nouveaux besoins grandissants du territoire des Basses-Laurentides.»

Pour plus d'informations à propos de la Fondation Hôpital Saint-Eustache, rendez-vous au (<http://www.fondationhopitalsainteustache.com>).



Le propriétaire du Canadian Tire de Saint-Eustache, Jean Paquette, dansant avec sa conjointe.  
Credit photo: Michel Chartrand



De la Caisse Desjardins Saint-Eustache-Deux-Montagnes et de Desjardins Entreprise: Roland Tourangeau, Anne Raymond, Brigitte Oigny, Amélie Pagé, Caroline Vallerand, Luc Paquin, Dominique Poirier et Suzanne Borduas.



Julie Larouche, du Centre orthopédique Julie Larouche, accompagnée de son conjoint, Éric Richer, ont passé une excellente soirée!  
Credit photo: Michel Chartrand



Du cabinet Trivium Avocats, on retrouve Pierre Mayer, Josée Dubois, Martin Daoust, Mélanie Saint-Onge, Jean-René Roy et Jean Baptiste Moretti.

tion



Le tout se déroulait sous la trame musicale entraînante de l'orchestre talentueux The Showmen!



Nous reconnaissons, en compagnie de Diane D. Lavallée: Hélène Chrétien, Sonia Lalonde, Louise Lebeuf, Estelle Desjardins, Anne-Marie Duval et Raymonde Béleise.  
Crédit photo: Michel Chartrand



Du cabinet Assurances St-Georges et Filles, nous reconnaissons Sophie Drapeau, Lyne Leclerc, Annie Saint-Georges, ainsi que sa fille Stella.



Les convives ont pu se délier les jambes à plusieurs occasions lors de cette soirée de bal tout en musique!



La famille Palmos (Potager St-Eustache) et Jean-François Legault (Groupe JCL) étaient des invités de marque de ce grand bal.



Diane D. Lavallée, l'ex-directrice générale de la Fondation Hôpital Saint-Eustache, a reçu un brillant hommage, ainsi qu'un magnifique bouquet de fleurs!

La directrice générale de la Fondation Hôpital Saint-Eustache, Diane D. Lavallée, fut sujette d'un hommage, afin de souligner son départ à la retraite et ses nombreuses années d'implication à ce poste. Nous la reconnaissons, lors de son discours de remerciement, accompagnée de l'animateur de la soirée, Daniel Dô, et du sénateur et président d'honneur, Me Claude Carignan, c.p., premier vice-président et chef des affaires corporatives du Groupe Sélection.



CIME, site Internet

Budget : grande avancée du projet de modernisation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/202820/budget-grande-avancee-du-projet-de-modernisation-de-lhopital-regional-de-saint-jerome>

Courir à notre santé le 2 juin pour le Département de chirurgie vasculaire de St-Jérôme

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/202545/courir-a-notre-sante-le-2-juin-pour-le-departement-de-chirurgie-vasculaire-de-st-jerome>

CFLO, site Internet

Vers l'équilibre budgétaire au CISSS des Laurentides

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles\\_audio/cisss\\_-\\_cisss\\_-\\_5.mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cisss_-_cisss_-_5.mp3)